
MANDATO
PARLAMENTAR

MAIO
2024



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA - PRAÇA SETE DE SETEMBRO, 
S/N, CENTRO, CIDADE ALTA CEP: 59.025-300 - NATAL/RN (84) 3232-5717

contatoubaldofernandes@gmail.com

ASSESSORIA DE IMPRENSA – ELAINE VLÁDIA (DRT 01281 RN)
ASSESSORIA DE IMPRENSA – BIANCA RIBEIRO (DRT 1673 BA)
DESIGN GRÁFICO – ANDRIEBERTON FREITAS
TIRAGEM – 10.000 EXEMPLARES

INFORMATIVO DO MANDATO PARLAMENTAR DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

EXPEDIENTE

Ubaldo Fernandes acompanhou, no início 
do mês, a assinatura da ordem de serviço 
para a restauração de mais um lote de 
rodovias estaduais, totalizando 301,5 
quilômetros nas regiões Seridó e Central, 
com investimento de R$ 132 milhões. São 
dez trechos, entre eles, 53 quilômetros da 
RN-288, de Acari a Caicó, passando por 
Cruzeta e São José do Seridó; dois trechos 
da RN-118, que integram as rotas 
alternativas em função da interdição da 
BR-304, entre Lajes e Caiçara do Rio do 
Vento (Ipanguaçu-Alto do Rodrigues - rota 
pela BR-406 -, e o que vai do 
entroncamento da BR-304, em Itajá, até 
São Rafael - Rota pela BR-226). Esse lote 
contempla ainda 38 quilômetros da 
RN-086, entre Parelhas e Equador.

Recuperação
De Estradas

Ubaldo também fez questão de participar 
da solenidade para a ordem de serviço do 
3° lote do Programa de Recuperação de 
Rodovias do RN. A nova etapa contempla a 
restauração de 242,9 quilômetros de 
estradas na malha rodoviária estadual no 
Litoral Norte, Litoral Oriental e Agreste 
Potiguar. O governo do RN está investindo 
R$ 428 milhões no programa para 
restauração de quase 800 quilômetros de 
rodovias estaduais. As obras preveem a 
restauração de piso em trechos críticos, 
recapeamento de toda a extensão, além da 
sinalização. “Com muita luta, vamos 
avançando na recuperação de rodovias do 
RN. Confira mais uma ordem de serviço, que 
beneficia várias regiões, com destaque para 
o Trairi e Potengi”, disse.

Mais Obras
Nas Rodovias

Ao lado do vereador João Maria, o 
deputado Ubaldo Fernandes foi uma das 
autoridades que participou da visita da 
governadora Fátima Bezerra, no dia 31 de 
maio, às obras da RN-288, no trecho de 18,1 
quilômetros entre a sede de Jardim de 
Piranhas e a BR-427, que está no Lote 2 do 
Programa Estadual de Recuperação de 
Estradas. Essa restauração é diferenciada, 
porque o piso será recuperado em 
praticamente todo o percurso. Além disso, 
será alargada em quase toda sua extensão 
e haverá correção de traçado da pista em 
locais onde o perigo de acidentes é alto. O 
investimento do governo do estado é de R$ 
31,8 milhões no trecho e de R$ 130 milhões 
em todo o lote 2, que contempla as regiões 
Seridó e Central. 

 Obras Iniciadas Em
Jardim De Piranhas

Aproveitando viagem, no mês de maio, à região 
para participar do Festival Gastronômico 
Sabores da Serra, que acontecia em Cerro Corá, 
o deputado estadual Ubaldo Fernandes passou 
pelo município de Campo Redondo, onde 
cumpriu agenda o lado do vereador Meirinho 
Brilhante e lideranças da localidade. “Estive nas 
comunidades Baixa dos Brandões e Timbaúba 
dos Inocêncios ouvindo os pleitos dos seus 
moradores. Vamos lutar, juntos, por melhorias 
para essas regiões”, destacou o parlamentar em 
suas redes sociais, após as visitas.

Visita A Campo
Redondo

Aproveitando a visita à cidade de Cerro Corá, 
quando participou do Festival Gastronômico 
Sabores da Serra, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes visitou algumas entidades com 
trabalhos reconhecidos naquela região. “Primeiro, 
estive na ASEC - Associação Esportiva 
Sociocultural - e em seguida, no Centro Social 
Santa Zita, na companhia do ex-presidente da 
Câmara de Cerro Corá, Everaldo, do vereador 
Daniel Bezerra, de Currais Novos, e de Madson, 
assessor técnico de projetos do município. 
“Sempre faço questão de conhecer o trabalho de 
entidades com trabalhos sérios, que contribuem 
para melhorar a vida nos municípios do nosso 
estado”, destaca o parlamentar. 

Visita A Entidades
De Cerro Corá

Em pronunciamento durante a sessão plenária 
do dia 7 de maio, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes repercutiu sua participação no 
Circuito Gastronômico Sabores da Serra, em 
Cerro Corá, no último final de semana. O 
parlamentar enalteceu o festival e destacou 
reuniões com entidades representativas locais. 
“Parabenizo os municípios envolvidos pelo 
grandioso evento em que a população potiguar 
se fez presente. Parabéns também à Associação 
de Empreendedores do Turismo (Asture) da 
região da Serra de Santana pela promoção do 
Circuito Gastronômico”, disse Ubaldo Fernandes. 
O deputado também registrou reuniões com 
entidades e visita ao Centro de Artesanato da 
cidade.

 Circuito Gastronômico 
Sabores Da Serra



Ubaldo Fernandes acompanhou, no início do mês, a assinatura da ordem de serviço para a restauração de mais um lote de 
rodovias estaduais, totalizando 301,5 quilômetros nas regiões Seridó e Central, com investimento de R$ 132 milhões. São dez 
trechos, entre eles, 53 quilômetros da RN-288, de Acari a Caicó, passando por Cruzeta e São José do Seridó; dois trechos da 
RN-118, que integram as rotas alternativas em função da interdição da BR-304, entre Lajes e Caiçara do Rio do Vento 
(Ipanguaçu-Alto do Rodrigues - rota pela BR-406 -, e o que vai do entroncamento da BR-304, em Itajá, até São Rafael - Rota pela 
BR-226). Esse lote contempla ainda 38 quilômetros da RN-086, entre Parelhas e Equador.

 13ª Cavalgada
Do Trabalhador

O RN tem 31 municípios incluídos em relatório do governo federal como suscetíveis de riscos devido às mudanças climáticas. O 
assunto foi o destaque no pronunciamento do deputado Ubaldo Fernandes na sessão do dia 24 de maio. “A crise climática no 
Rio Grande do Sul ligou o alerta em todo o Brasil, já que as mudanças climáticas têm aumentado a ocorrência de desastres 
ambientais e naturais”, preocupa-se o deputado. O estudo foi solicitado em função das obras previstas no PAC, o Programa de 
Aceleração do Crescimento, que prevê investimentos em estrutura em todo o país, apontando municípios que deverão ser 
priorizados. O parlamentar encerrou reforçando a necessidade de prevenção. 

 Municípios Em 
Situação De Risco

Após vir cobrando e celebrando várias conquistas com a ampliação de obras nas estradas do Rio Grande do Norte, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes aproveitou o pronunciamento do dia 7 de maio, na sessão plenária da Assembleia Legislativa, para 
fazer mais cobranças de melhorias de rodovias ao Governo do Estado, através do Departamento de Estradas e Rosagens 
(DER). Ele solicitou, dessa vez, a recuperação da RN-120, nas imediações da cidade de Parazinho, na região agreste potiguar. “A 
rodovia que corta a área urbana da cidade precisa urgentemente de um programa tapa-buraco face às péssimas condições de 
conservação”, alertou o parlamentar.

   Cobrança
Melhorias Estradas

Ubaldo também participou da visita às 
instalações do Instituto de Educação 
Profissional, Tecnologia e Inovação (IERN) de 
Jardim de Piranhas, uma conquista histórica 
para o município, uma vez que os cursos 
oferecidos estão em sintonia com o potencial 
socioeconômico regional. A construção de 
IERNs integra o Programa Nova Escola 
Potiguar (PNEP). São 12 ao todo. "Os IERNs 
serão fundamentais para os 
desenvolvimentos de todas as regiões”, disse 
o parlamentar. Já a chefe do executivo Fátima 
Bezerra pontuou: “Essas escolas preparam 
para a vida. Os estudantes são preparados 
para ter mais oportunidades de se inserir no 
mercado de trabalho e ter uma vida digna". 

  IERN
Jardim De Piranhas

Com um dos mandatos mais atuantes da 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte 
(ALRN), o deputado Ubaldo Fernandes teve 13 
de seus projetos de leis sancionados pelo 
governo do Estado somente no mês de maio. 
Em cinco anos de atuação no legislativo 
estadual, ele reúne 114 leis sancionadas, sendo 
58 da atual legislatura, com 40 em 2023 e 18 em 
2024, contabilizados até o último dia 20. 
“Procuramos desenvolver projetos que 
facilitem a vida do cidadão e melhorem a 
qualidade de vida das minorias”, afirma. Em 
destaque, Ubaldo aponta matérias 
relacionadas à defesa das pessoas com 
deficiência, como a Lei Complementar nº 754, 
para assegurar até 10% de vagas nos 
concursos públicos ao público PcD.

Produtividade
Legislativa

“O primeiro IERN, que integra o PNEP, localizado em 
Natal, foi inaugurado no dia 20 de maio pelo Governo 
do RN e, com honra e orgulho, participamos deste 
marco histórico, enaltecendo esse investimento. E 
estamos na expectativa para os demais IERNs, 
como o de Tangará, que também será fundamental 
para o povo do Trairi, nossa região do coração”, 
destaca o deputado estadual Ubaldo Fernandes. 
Nesta primeira unidade, estão sendo ofertados 
cursos de Técnico em Redes de Computadores e 
Técnico em Química para 160 estudantes. Para a 
governadora, o ensino técnico representa um divisor 
de largo apelo social, colaborando com a melhoria da 
qualidade de vida da população.

Marco na Educação
Profissionalizante Do RN



Preocupado com a situação da educação no estado, o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes tem feito constantes 
solicitações à Secretaria de Estado da Educação, da Cultura, 
do Esporte e do Lazer. Em maio, em uma das audiências com 
a titular do órgão, Socorro Batista, o parlamentar solicitou 
melhorias para a Escola Estadual Doutor Manoel Dantas, do 
Tirol. A unidade ensino de necessidade de adequações 
elétricas e de acessibilidade, bem como a reorganização de 
pessoal, a fim de atender toda a demanda pedagógica desta 
unidade de ensino. “Saímos da reunião animados com a 
perspectiva de atendimento dos nossos pleitos. Vamos 
acompanhar”, disse ele nas suas redes sociais.

Melhorias Para A
Educação Do Nosso Estado

No dia 14 de maio, Ubaldo Fernandes conduziu uma audiência 
sobre a necessidade de medidas preventivas a tragédias 
ambientais no estado, diante dos graves incidentes no Sul do 
país. Ele citou exemplos dos impactos das chuvas no estado, 
como em Ipanguaçu, onde diversas comunidades foram 
afetadas pelo transbordamento do açude Pataxó. E ressaltou 
a importância das ações coordenadas entre os órgãos 
estaduais e municipais questionando sobre a existência de 
um plano preventivo estruturado e eficiente. Boa parte dos 
participantes relatou o temor de que áreas de risco e próximas 
a reservatórios irregulares sejam afetadas. Ubaldo informou 
que vai elaborar um relatório aos órgãos sugerindo ações. 

Barragens E
Reservatórios

Como forma de reconhecer os relevantes serviços prestados 
ao Rio Grande do Norte, através das atuações dos 
homenageados no âmbito profissional e pessoal, a 
Assembleia Legislativa concedeu três títulos de cidadania, no 
dia 27 de maio, por proposição do deputado Ubaldo 
Fernandes. A maior honraria do legislativo potiguar foi 
entregue às juízas do Trabalho Simone Medeiros Jalil e Rachel 
Vilar de Oliveira Villarim, além do advogado André Rogério 
Gomes de Arruda. “É uma forma de reconhecer os préstimos 
ao povo do nosso Estado e a relevância dentro de suas 
funções públicas e privadas. Rendemos todas as 
homenagens a vocês que fazem um belíssimo trabalho tanto 
na posição de magistrados, quanto de advogados”, destacou.

Títulos De
Cidadania

Preocupado com a situação da educação no estado, o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes tem feito constantes 
solicitações à Secretaria de Estado da Educação, da Cultura, 
do Esporte e do Lazer. Em maio, em uma das audiências com 
a titular do órgão, Socorro Batista, o parlamentar solicitou 
melhorias para a Escola Estadual Doutor Manoel Dantas, do 
Tirol. A unidade ensino de necessidade de adequações 
elétricas e de acessibilidade, bem como a reorganização de 
pessoal, a fim de atender toda a demanda pedagógica desta 
unidade de ensino. “Saímos da reunião animados com a 
perspectiva de atendimento dos nossos pleitos. Vamos 
acompanhar”, disse ele nas suas redes sociais.

Melhorias Para A
Educação Do Nosso Estado

No dia 14 de maio, Ubaldo Fernandes conduziu uma audiência 
sobre a necessidade de medidas preventivas a tragédias 
ambientais no estado, diante dos graves incidentes no Sul do 
país. Ele citou exemplos dos impactos das chuvas no estado, 
como em Ipanguaçu, onde diversas comunidades foram 
afetadas pelo transbordamento do açude Pataxó. E ressaltou 
a importância das ações coordenadas entre os órgãos 
estaduais e municipais questionando sobre a existência de 
um plano preventivo estruturado e eficiente. Boa parte dos 
participantes relatou o temor de que áreas de risco e próximas 
a reservatórios irregulares sejam afetadas. Ubaldo informou 
que vai elaborar um relatório aos órgãos sugerindo ações. 

Barragens E
Reservatórios

Como forma de reconhecer os relevantes serviços prestados 
ao Rio Grande do Norte, através das atuações dos 
homenageados no âmbito profissional e pessoal, a 
Assembleia Legislativa concedeu três títulos de cidadania, no 
dia 27 de maio, por proposição do deputado Ubaldo 
Fernandes. A maior honraria do legislativo potiguar foi 
entregue às juízas do Trabalho Simone Medeiros Jalil e Rachel 
Vilar de Oliveira Villarim, além do advogado André Rogério 
Gomes de Arruda. “É uma forma de reconhecer os préstimos 
ao povo do nosso Estado e a relevância dentro de suas 
funções públicas e privadas. Rendemos todas as 
homenagens a vocês que fazem um belíssimo trabalho tanto 
na posição de magistrados, quanto de advogados”, destacou.

Títulos De
Cidadania



Com uma agenda sempre prioritária à valorização dos 
movimentos municipais, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes fez questão de participar do encerramento 
segunda edição do RN Cidades - a Feira dos Municípios 
Potiguares, organizada pela Federação dos Municípios do RN 
(Femurn), no dia 10 de maio, no Centro de Convenções de 
Natal. Na ocasião, o parlamentar também assistiu a uma 
palestra do diretor da Escola Assembleia Legislativa, José 
Bezerra Marinho, que tratou sobre a importância do 
Legislativo no desenvolvimento sustentável dos municípios 
potiguares, com a presença do diretor-geral do Legislativo 
Potiguar, Augusto Carlos Viveiros, e diretora geral da 
presidência da ALRN, Dulcineia Brandão. 

No dia 06 de maio, Ubaldo Fernandes esteve com a delegada 
Ana Cláudia Saraiva, e sua equipe, na Delegacia Geral de 
Polícia, discutindo a implementação de políticas públicas de 
combate a abusos e maus-tratos cometidos contra animais 
no RN. “Solicitamos para que seja implantada uma delegacia 
de amparo e proteção animal. O número de animais no RN 
supera o número populacional. Ouvimos da delegada que em 
breve será mudada, através de um ato, a delegacia de Meio 
Ambiente, incluindo em sua jurisdição o amparo e a proteção 
animal. E ela nos informou que em breve será instalado um 
programa possibilitando que as delegacias da polícia civil 
possam acolher os tutores e os animais vítimas de violência”. 

Presitigando Eventos

Lutando Pela Causa Animal

Está avançando a construção de um galpão de oficina de 
costura no município de Currais Novos, que recebeu recursos 
estaduais frutos de uma emenda parlamentar do deputado 
estadual Ubaldo Fernandes, a pedido do vereador Daniel 
Bezerra e do suplente de vereador, Garibaldinho do Seridó. 
“Esse espaço industrial recebeu o valor de 150 mil reais que 
destinei para proporcionar um espaço para a industrialização 
municipal, que vai ser importante, pois vai gerar emprego e 
renda aos munícipes. Tivemos informação, recentemente, 
que muito em breve ficará pronto e retornaremos à cidade 
para esse momento que marcará um novo tempo na 
economia da região”, destaca o parlamentar. 

Emenda Para Galpão De
Oficina De Costura 

Com uma agenda sempre prioritária à valorização dos 
movimentos municipais, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes fez questão de participar do encerramento 
segunda edição do RN Cidades - a Feira dos Municípios 
Potiguares, organizada pela Federação dos Municípios do RN 
(Femurn), no dia 10 de maio, no Centro de Convenções de 
Natal. Na ocasião, o parlamentar também assistiu a uma 
palestra do diretor da Escola Assembleia Legislativa, José 
Bezerra Marinho, que tratou sobre a importância do 
Legislativo no desenvolvimento sustentável dos municípios 
potiguares, com a presença do diretor-geral do Legislativo 
Potiguar, Augusto Carlos Viveiros, e diretora geral da 
presidência da ALRN, Dulcineia Brandão. 

No dia 06 de maio, Ubaldo Fernandes esteve com a delegada 
Ana Cláudia Saraiva, e sua equipe, na Delegacia Geral de 
Polícia, discutindo a implementação de políticas públicas de 
combate a abusos e maus-tratos cometidos contra animais 
no RN. “Solicitamos para que seja implantada uma delegacia 
de amparo e proteção animal. O número de animais no RN 
supera o número populacional. Ouvimos da delegada que em 
breve será mudada, através de um ato, a delegacia de Meio 
Ambiente, incluindo em sua jurisdição o amparo e a proteção 
animal. E ela nos informou que em breve será instalado um 
programa possibilitando que as delegacias da polícia civil 
possam acolher os tutores e os animais vítimas de violência”. 

Prestigiando Eventos

Lutando Pela Causa Animal

Está avançando a construção de um galpão de oficina de 
costura no município de Currais Novos, que recebeu recursos 
estaduais frutos de uma emenda parlamentar do deputado 
estadual Ubaldo Fernandes, a pedido do vereador Daniel 
Bezerra e do suplente de vereador, Garibaldinho do Seridó. 
“Esse espaço industrial recebeu o valor de 150 mil reais que 
destinei para proporcionar um espaço para a industrialização 
municipal, que vai ser importante, pois vai gerar emprego e 
renda aos munícipes. Tivemos informação, recentemente, 
que muito em breve ficará pronto e retornaremos à cidade 
para esse momento que marcará um novo tempo na 
economia da região”, destaca o parlamentar. 

Emenda Para Galpão De
Oficina De Costura 



Aproveitando viagem, no mês de maio, à região 
para participar do Festival Gastronômico 
Sabores da Serra, que acontecia em Cerro Corá, 
o deputado estadual Ubaldo Fernandes passou 
pelo município de Campo Redondo, onde 
cumpriu agenda o lado do vereador Meirinho 
Brilhante e lideranças da localidade. “Estive nas 
comunidades Baixa dos Brandões e Timbaúba 
dos Inocêncios ouvindo os pleitos dos seus 
moradores. Vamos lutar, juntos, por melhorias 
para essas regiões”, destacou o parlamentar em 
suas redes sociais, após as visitas.

Visita A Campo
Redondo

Aproveitando a visita à cidade de Cerro Corá, 
quando participou do Festival Gastronômico 
Sabores da Serra, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes visitou algumas entidades com 
trabalhos reconhecidos naquela região. “Primeiro, 
estive na ASEC - Associação Esportiva 
Sociocultural - e em seguida, no Centro Social 
Santa Zita, na companhia do ex-presidente da 
Câmara de Cerro Corá, Everaldo, do vereador 
Daniel Bezerra, de Currais Novos, e de Madson, 
assessor técnico de projetos do município. 
“Sempre faço questão de conhecer o trabalho de 
entidades com trabalhos sérios, que contribuem 
para melhorar a vida nos municípios do nosso 
estado”, destaca o parlamentar. 

Visita A Entidades
De Cerro Corá

Em pronunciamento durante a sessão plenária 
do dia 7 de maio, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes repercutiu sua participação no 
Circuito Gastronômico Sabores da Serra, em 
Cerro Corá, no último final de semana. O 
parlamentar enalteceu o festival e destacou 
reuniões com entidades representativas locais. 
“Parabenizo os municípios envolvidos pelo 
grandioso evento em que a população potiguar 
se fez presente. Parabéns também à Associação 
de Empreendedores do Turismo (Asture) da 
região da Serra de Santana pela promoção do 
Circuito Gastronômico”, disse Ubaldo Fernandes. 
O deputado também registrou reuniões com 
entidades e visita ao Centro de Artesanato da 
cidade.

 Circuito Gastronômico 
Sabores Da Serra
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INFORMATIVO DO MANDATO PARLAMENTAR DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

EXPEDIENTE

Ubaldo Fernandes acompanhou, no início 
do mês, a assinatura da ordem de serviço 
para a restauração de mais um lote de 
rodovias estaduais, totalizando 301,5 
quilômetros nas regiões Seridó e Central, 
com investimento de R$ 132 milhões. São 
dez trechos, entre eles, 53 quilômetros da 
RN-288, de Acari a Caicó, passando por 
Cruzeta e São José do Seridó; dois trechos 
da RN-118, que integram as rotas 
alternativas em função da interdição da 
BR-304, entre Lajes e Caiçara do Rio do 
Vento (Ipanguaçu-Alto do Rodrigues - rota 
pela BR-406 -, e o que vai do 
entroncamento da BR-304, em Itajá, até 
São Rafael - Rota pela BR-226). Esse lote 
contempla ainda 38 quilômetros da 
RN-086, entre Parelhas e Equador.

Recuperação
De Estradas

Ubaldo também fez questão de participar 
da solenidade para a ordem de serviço do 
3° lote do Programa de Recuperação de 
Rodovias do RN. A nova etapa contempla a 
restauração de 242,9 quilômetros de 
estradas na malha rodoviária estadual no 
Litoral Norte, Litoral Oriental e Agreste 
Potiguar. O governo do RN está investindo 
R$ 428 milhões no programa para 
restauração de quase 800 quilômetros de 
rodovias estaduais. As obras preveem a 
restauração de piso em trechos críticos, 
recapeamento de toda a extensão, além da 
sinalização. “Com muita luta, vamos 
avançando na recuperação de rodovias do 
RN. Confira mais uma ordem de serviço, que 
beneficia várias regiões, com destaque para 
o Trairi e Potengi”, disse.

Mais Obras
Nas Rodovias

Ao lado do vereador João Maria, o 
deputado Ubaldo Fernandes foi uma das 
autoridades que participou da visita da 
governadora Fátima Bezerra, no dia 31 de 
maio, às obras da RN-288, no trecho de 18,1 
quilômetros entre a sede de Jardim de 
Piranhas e a BR-427, que está no Lote 2 do 
Programa Estadual de Recuperação de 
Estradas. Essa restauração é diferenciada, 
porque o piso será recuperado em 
praticamente todo o percurso. Além disso, 
será alargada em quase toda sua extensão 
e haverá correção de traçado da pista em 
locais onde o perigo de acidentes é alto. O 
investimento do governo do estado é de R$ 
31,8 milhões no trecho e de R$ 130 milhões 
em todo o lote 2, que contempla as regiões 
Seridó e Central. 

 Obras Iniciadas Em
Jardim De Piranhas



Ubaldo também participou da visita às 
instalações do Instituto de Educação 
Profissional, Tecnologia e Inovação (IERN) de 
Jardim de Piranhas, uma conquista histórica 
para o município, uma vez que os cursos 
oferecidos estão em sintonia com o potencial 
socioeconômico regional. A construção de 
IERNs integra o Programa Nova Escola 
Potiguar (PNEP). São 12 ao todo. "Os IERNs 
serão fundamentais para os 
desenvolvimentos de todas as regiões”, disse 
o parlamentar. Já a chefe do executivo Fátima 
Bezerra pontuou: “Essas escolas preparam 
para a vida. Os estudantes são preparados 
para ter mais oportunidades de se inserir no 
mercado de trabalho e ter uma vida digna". 

  IERN
Jardim De Piranhas

Com um dos mandatos mais atuantes da 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte 
(ALRN), o deputado Ubaldo Fernandes teve 13 
de seus projetos de leis sancionados pelo 
governo do Estado somente no mês de maio. 
Em cinco anos de atuação no legislativo 
estadual, ele reúne 114 leis sancionadas, sendo 
58 da atual legislatura, com 40 em 2023 e 18 em 
2024, contabilizados até o último dia 20. 
“Procuramos desenvolver projetos que 
facilitem a vida do cidadão e melhorem a 
qualidade de vida das minorias”, afirma. Em 
destaque, Ubaldo aponta matérias 
relacionadas à defesa das pessoas com 
deficiência, como a Lei Complementar nº 754, 
para assegurar até 10% de vagas nos 
concursos públicos ao público PcD.

Produtividade
Legislativa

“O primeiro IERN, que integra o PNEP, localizado em 
Natal, foi inaugurado no dia 20 de maio pelo Governo 
do RN e, com honra e orgulho, participamos deste 
marco histórico, enaltecendo esse investimento. E 
estamos na expectativa para os demais IERNs, 
como o de Tangará, que também será fundamental 
para o povo do Trairi, nossa região do coração”, 
destaca o deputado estadual Ubaldo Fernandes. 
Nesta primeira unidade, estão sendo ofertados 
cursos de Técnico em Redes de Computadores e 
Técnico em Química para 160 estudantes. Para a 
governadora, o ensino técnico representa um divisor 
de largo apelo social, colaborando com a melhoria da 
qualidade de vida da população.

Marco na Educação
Profissionalizante Do RN

“Eita que nesse feriado tão importante para o povo brasileiro, do Dia do Trabalhador, acordei cedinho e peguei estrada para um 
compromisso importante - uma festa tradicional do povo potiguar. Visitamos a região central do Rio Grande do Norte, onde 
participei da 13ª Cavalgada do Trabalhador de Fernando Pedroza/RN, na companhia dos vereadores Messias e Nuna, além do 
presidente da Câmara Municipal, Marcelo Batista, que é um dos organizadores do evento. Agradeço também a maravilhosa 
receptividade do amigo Chico Borboleta e de toda a sua família”, destacou o parlamentar nas suas redes sociais.

 13ª Cavalgada
Do Trabalhador

O RN tem 31 municípios incluídos em relatório do governo federal como suscetíveis de riscos devido às mudanças climáticas. O 
assunto foi o destaque no pronunciamento do deputado Ubaldo Fernandes na sessão do dia 24 de maio. “A crise climática no 
Rio Grande do Sul ligou o alerta em todo o Brasil, já que as mudanças climáticas têm aumentado a ocorrência de desastres 
ambientais e naturais”, preocupa-se o deputado. O estudo foi solicitado em função das obras previstas no PAC, o Programa de 
Aceleração do Crescimento, que prevê investimentos em estrutura em todo o país, apontando municípios que deverão ser 
priorizados. O parlamentar encerrou reforçando a necessidade de prevenção. 

 Municípios Em 
Situação De Risco

Após vir cobrando e celebrando várias conquistas com a ampliação de obras nas estradas do Rio Grande do Norte, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes aproveitou o pronunciamento do dia 7 de maio, na sessão plenária da Assembleia Legislativa, para 
fazer mais cobranças de melhorias de rodovias ao Governo do Estado, através do Departamento de Estradas e Rosagens 
(DER). Ele solicitou, dessa vez, a recuperação da RN-120, nas imediações da cidade de Parazinho, na região agreste potiguar. “A 
rodovia que corta a área urbana da cidade precisa urgentemente de um programa tapa-buraco face às péssimas condições de 
conservação”, alertou o parlamentar.

   Cobrança
Melhorias Estradas



Sempre lutando pelos cidadãos do estado, 
o deputado Ubaldo Fernandes, ao lado do 
vereador Herberth Sena e representantes 
do bairro de Nova Descoberta, esteve na 
Secretaria Estadual de Assistência Social 
com a titular Íris Oliveira, no dia 17 de maio, 
solicitando a implantação do Programa do 
Leite na comunidade. “Sabemos que essa 
região concentra uma população que está 
no Cadastro Único, que está no Bolsa 
Família e em insegurança alimentar. E 
estamos analisando e reunindo condições 
objetivas para, em no máximo 30 a 40 dias, 
iniciar a distribuição de leite no bairro”, 
garantiu a gestora. “Buscamos 
compromissos e efetivação de conquistas 
junto ao poder executivo”, destaca Ubaldo. 

Programa do Leite
Nova Descoberta

No final de maio, foi a promulgada a Lei n.º 
11.772/2024, de autoria do deputado 
estadual Ubaldo Fernandes. Agora, os 
elevadores em edificações de uso público 
ou coletivo no RN deverão contar com 
sinalização tátil e sonora para garantir o 
acesso e a segurança das pessoas com 
deficiência visual. Isso significa que teremos 
sinalização sonora externa e interna 
informando o andar e a direção do 
movimento do elevador, além de sinalização 
em Braille e tátil junto às portas. Essa 
medida visa assegurar que todos possam 
se locomover com mais autonomia e 
segurança. “Mais uma iniciativa do nosso 
mandato que visa assegurar uma melhor 
qualidade de vida para as pessoas com 
deficiência do nosso estado”, destaca 
Ubaldo.

Defesa das Pessoas
Com Deficiência

A Assembleia Legislativa realizou, no dia 6 de maio, uma sessão solene em homenagem ao Dia do Líder Comunitário, por 
proposição do deputado Ubaldo Fernandes, quando 14 pessoas foram reconhecidas pelos serviços prestados ao Rio Grande 
do Norte. “É com muita alegria que homenageamos homens e mulheres que fazem a diferença na sociedade, lutando pelo bem 
coletivo e servindo de elo entre a população e o poder público. É o líder comunitário com sua vocação, que luta e defende 
bravamente a população das suas comunidades e contribui com a cidadania”, disse. Ele lembrou que começou como líder 
comunitário no bairro das Rocas e que essa atuação o levou para o movimento político.

Homenagem
A Líderes Comunitários 


